

◎よく考え進んで学ぶ子  
◎明るく心豊かな子  
◎健康でたくましい子

【第5分節】3学期始業式～修了式  
○自分の成長を確かめよう  
○礼文検定に合格しよう

# 久種湖



船泊小学校  
学校だより  
令和4年度  
NO. 11  
3月24日発行



一年間のご支援ご協力、ありがとうございました

校長 藤井 康博



グラウンドに降り積もった雪が日を重ねるごとに少なくなり、換気で開けた窓からは、冬とは違った温もりのある風と、柔らかな日差しが教室に入ってくるようになりました。どんどん春が近づいてきている様子がよくわかる、今日この頃です。

先日、第124回卒業証書授与式を挙行了いたしました。引き続き新型コロナウイルスの影響で、今年度もご来賓を制限させていただいた形での卒業証書授与式となりましたが、卒業生の8名は、ご来賓の皆様、地域・保護者の皆様、そして在校生・教職員の祝福を受けて、胸を張って船泊小学校を巣立っていきました。新たな一歩を踏み出す子ども達の門出をお祝いいただき、心から感謝申し上げます。立派に6年間の課程を修了し、さわやかに自信に満ちた卒業生の姿に感動しました。卒業のテーマ「日進月歩」が実現できるよう、力強く、たくましく中学校でも輝いてほしいと願っています。

本日1～5年生の子どもたちは、令和4年度の修了式を迎えました。どの学年の子どもたちも、この1年間で確かな成長を遂げたと思います。4月からは一つ上の学年に進みますが、新たな目標をもち、一人一人が様々な場面でさらに大きく成長し活躍してくれることを期待しています。

さて、今年度も残すところあと数日となりました。令和5年度は、1年学級、2年学級、3・4年複式学級、5・6年複式学級、あおぞら学級の5学級体制となります。子どもたち一人一人に笑顔があふれる、きめ細やかな教育を提供できるよう、努めてまいります。

最後になりましたが、今年度もコロナ禍での行事の制限等がある中、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に対しまして、温かいご支援・ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。次年度は、少しずつコロナの収束・対応についての変化があることが予想されますが、引き続き変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

1年間、どうもありがとうございました。

## 船泊小学校第124回卒業証書授与式

3月18日（土）に第124回卒業証書授与式が行われました。卒業式では、校長先生から一人ずつ卒業証書を授与されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、小野町長様はじめ、竹中教育長様、柏谷PTA会長様、教育委員の皆様にご臨席いただき、祝辞や告辞も壇上で読み上げていただきました。また、在校生と卒業生の『呼びかけ』やお別れの歌など、コロナ禍前の本来の姿に近い式を行うことができました。

在校生、卒業生ともに心のこもった『呼びかけ』では、とてもあたたかい雰囲気の中で、別れを惜しみながら卒業式を祝いました。6年生8名は卒業の喜びと小学校生活の思い出を胸に、新たな第一歩を踏み出しました。これからは、小学校で学んだことを生かして、4月からの中学校生活でも大いに活躍することを期待しています。また、船小の先輩としていつでも小学校に顔を見せてください。待っています！！卒業おめでとうございました。



# 学年修了写真・卒業写真を撮りました

あっという間の1年間。みんな大きく成長し、次のステージに進みます。



5月の頃の写真です



## 転出者ご挨拶

### お世話になりました。

この度、枝幸町立枝幸小学校へ異動となりました。様々なスキルを持ち、子どもたちのために努力も時間も惜しまない先生方と明るく元気な子どもたちと過ごすことができる3年間でした。この3年間、これまで当たり前だと思っていたことが当たり前ではなくなり、保護者や地域の皆様との交流が余り出来なかった事が、非常に残念です。この3年間の船泊小学校で学んだことを糧として、新任地でも役割を果たしていきたいと考えています。これまでありがとうございました。



高 一伸

この度、稚内市立潮見が丘小学校に異動することになりました。2年間と短い時間でしたが、船泊小学校で出会った素敵な子どもたちと過ごしたことは忘れません。本当に素直で元気な子どもたちに毎日元気をもらいました。この子どもたちの出会いをはじめ、本当に温かい保護者の皆さまには感謝しかありません。新天地でも、皆さまのことを応援しています。本当にありがとうございました。



小林 巧治

この度浜頓別町の浜頓別小学校へ異動することになりました。1年間という短い間ではありましたが、笑顔いっぱい・挨拶いっぱい・優しさいっぱいの船泊小学校での毎日は、あっという間でした。礼文島について、魚について、もっと知れたかったですし、島での生活をもっともっと続けていたかったです。



明るく元気なみなさんと学べて、とても幸せでした。今まで本当にありがとうございました。

武市 太一郎

礼文に引っ越して来たのが3年前、船泊小学校では2年半支援員としてお世話になりました。支援員という仕事や学校で働くのは初めてでしたが、船泊小学校は優しく素直な子どもたちに恵まれており、子どもたちに助けをもらいながら仕事を続けることが出来ました。かわいい子どもたちと過ごしたこの2年半とても楽しかったです。お世話になりました。



高 真由美



- 5日(水) 入学式事前準備  
新5・6年登校10:00
- 6日(木) 着任式・始業式・入学式
- 7日(金) 街頭指導～13、校外班活動、2計測、視力・聴力検査、PTA運営委員会
- 12日(水) 前期委員会
- 13日(木) 4h授業、集団下校訓練
- 14日(金) 5h授業、1年生を迎える会
- 16日(日) 日曜参観日・PTA総会
- 17日(月) 家庭訪問～21日
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査  
前期委員会
- 24日(月) 内科・心臓検診
- 25日(火) 計画総会
- 27日(木) 4h授業船泊小中連携研究会
- 28日(金) 尿検査
- 29日(土) 昭和の日

この度、利尻富士町立鷺泊中学校へ異動となりました。4年前、新任の事務職員として赴任した時から今日まで、船泊小学校の元気な子どもたちの姿にとっても勇気をいただきました。



保護者の皆様、地域の皆様に支えられながら日々立派に成長してゆく子どもたち。私自身も皆様に支えられ、安心して職務に取り組むことができました。船泊小学校での思い出を胸に、隣の島から船小の皆様を応援しております。4年間、本当にありがとうございました。

中川 友斗

この度、稚内市立稚内東小学校に異動となりました。素直で優しい船小のみなさんに毎日たくさんの元気をもらっていました。これからもその優しさをたくさんの人に届けてほしいと思います。日頃より子どもたちを温かく見守ってくださった、保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。



礼文での経験を新たな地でも生かしていきます。本当にありがとうございました。

小林 佑実